

親子ふれあいだより

第9号 (令和8年1月16日)



海外の絵本や児童書の登場人物は私が子どもの頃、海外読みそのままではなくて翻訳者が名づけた名前でした。こんなことを思い出したのもムーミンの話をラジオで聞いていた時に“トゥーティッキー”という名前が出てきたからなんです。ムーミンの中で1番私が好きな人。私が子どもの頃の本の中では“おしゃまさん”と呼ばれていた、赤と白のシマシマのシャツに帽子をかぶった人物。登場回数は少ないけれど印象に残る姿かたち。ラジオの中の話はムーミンの物語には多様性や共生社会があって、今までブームになっているというお話をしました。

わたしの大好きな”おしゃまさん”はムーミン谷の冬の物語の中でオーロラをみてこう言います。

「あれって本当にあるのか無いのか誰も知らないよね。

物事ってみんなとても曖昧なのよ。

まさにそのことが、私を安心させるんだけれどね」

初めて雪をみたムーミンの雪ってなあに?の問い合わせには、「私だって知らないわ。雪って冷たいと思うでしょ。だけど雪でこしらえた家に入るとあったかいのよ。雪って白いと思うでしょ。ところがピンク色になる時もあれば青い色になる時もあるわ。どんなものより柔らかいと思うと石よりも固くなったりするの。絶対なんてものはないのよね」と。

世の中はあいまいで絶対なんてない。みんなそれぞれ違ってそれでいい。違っていることを受け入れられる寛容さ。共に生きていくということはそういうことだと教えられた年末でした。

～お知らせ 次回の予定～

1月30日(金) 豆まき

おにはそと！

ふくはうち！

豆まきをしてわるい鬼を
やっつけよう！！



2月13日(金) 紙コップであそぼう！

みんなで紙コップを
使った工作やゲーム
をしてあそぼう！



【お問合せ】

武豊町教育委員会 生涯学習スポーツ課(8:30~17:15 ※日月祝は閉庁)

中央公民館内 TEL:0569-73-2424 E-mail:gakushu@town.taketoyo.lg.jp

